

# El crudo mexicano repunta tras dos semanas de caídas continuas

**Cierra en 17.70 dólares.** El avance, temporal y por medidas de bancos centrales

YESHUA ORDAZ  
CIUDADDEMÉXICO

La mezcla mexicana de crudo de exportación tuvo ayer un repunte en su precio, al cerrar la jornada en 17.70 dólares por barril, lo que implicó una ganancia de 21.7 por ciento respecto al miércoles, cuando alcanzó un mínimo de 14.54 no visto desde 2002.

En el mercado del crudo, las principales mezclas también repuntaron, el West Texas Intermediate (WTI) de Estados Unidos cerró la sesión con una cotización de 24.88 dólares por barril, lo que equivale a un aumento en su precio de 22.14 por ciento, mientras que el precio del Brent, de referencia en Europa, se elevó 13.3 por ciento y cerró la sesión con un precio de 28.19 dólares por barril.

Sin embargo, de acuerdo con diversos analistas, el alza que registraron las principales mezclas de petróleo, incluida la mexicana, es temporal, pues obedeció a las medidas que han tomado los principales bancos centrales para apuntalar la actividad económica.

## Bolsas de valores

Ayer las bolsas de valores del mundo repuntaron, pero en México el mercado accionario cayó y el peso se depreció, ante un escenario cada vez más cercano de



Variaciones en las bolsas se mantienen. AP

recesión, mientras que el petróleo ganó terreno tras las fuertes caídas de las sesiones previas.

El Índice de Precios y Cotizaciones (S&P/BMV IPC) cerró la jornada del jueves con una pérdida de 1.1 por ciento, mientras que el principal indicador de la

Bolsa Institucional de Valores (Biva), el FTSE BIVA, retrocedió 1.19 por ciento.

Entre las acciones más negociadas que terminaron la sesión con pérdidas destacaron las de Walmart, con un retroceso de 2.66 por ciento, Grupo Financie-

Y ADEMÁS

## Los motivos del alza en el precio

Banco Base indicó que las presiones al alza se dieron por factores como una corrección, luego de que la jornada previa las mezclas tocarán mínimos no vistos desde 2002; la noticia de que EU puede comprar petróleo para sus reservas de emergencia; y que hacia el cierre de la jornada, Trump dijo que participará en la guerra de precios.

ro Banorte perdió 4.12 por ciento y Soriana presentó una caída de 4.76 por ciento.

En tanto, el tipo de cambio alcanzó en el mercado al mayoreo un máximo de 24.49 pesos por dólar, mientras que en sucursales bancarias se vendió hasta en 25 pesos.

Al respecto, la agencia de calificación crediticia Moody's realiza una revisión global de sus calificaciones corporativas a la luz de los problemas por el coronavirus y la baja del precio del petróleo, con una primera ola masiva de bajas o advertencias que se conocerá en los próximos días. ■